

## **Bericht Friendly Home Februar 2020**

Liebe Unterstützer und Freunde des Fördervereins Kinderpfade Indien e.V.

Der zweite Monat des Jahres ist zu Ende und wir freuen uns Ihnen hierüber zu berichten.

Die Kinder des Friendly Home in Alangayam und den Jungs in Vaniyambadi geht es gut und sie fühlen sich wohl.

Im vergangenen Monat haben die Kinder viel für ihre Examen gelernt, die sie alle mit guten Leistungen abgeschlossen haben.

Außerdem haben die Kinder viel Spaß an der täglichen Gartenarbeit, am gemeinsamen Spielen und sportlichen Betätigung.

Auch in diesem Monat wurden wieder die „social evenings“ gehalten, bei denen die Kinder wieder sehr aufmerksam waren und angeregt diskutiert haben.

Am 24. Februar haben wir dem „State Girls Protection Day“ unsere Aufmerksamkeit geschenkt. Dies ist ein in Tamil Nadu besonderer Gedenktag um auf die Rechte junger Mädchen aufmerksam zu machen. Zu diesem Anlass haben die Kinder einige Plakate gestaltet und gemeinsam über die Bedeutung des „Girls Protection Day“ gesprochen.

Am Aschermittwoch hatten wir einen Gottesdienst und anschließend ein gemeinsames Essen.

Wir bedanken uns für all Ihre Unterstützung in diesem Monat.

Mit freundlichen Grüßen

Rev. Fr. D.Amirtha Rajan